

## Schulanfang und Neuigkeiten an der Alten Landesschule in Korbach

Der Unterricht nach den Sommerferien beginnt für alle Jahrgangsstufen am Montag, **05.09.2022.** 

Für die **Jahrgangsstufen 6-13** findet um 8.30 Uhr in der St. Josefskirche ein ökumenischer Gottesdienst statt. Alle Schülerinnen und Schüler und alle Kolleginnen und Kollegen sind dazu herzlich eingeladen. Sie begeben sich direkt dorthin.

In der 3. Stunde ist Klassenleiterunterricht, von der 4. bis zur 6. Stunde findet Unterricht nach Stundenplan statt. Der Unterricht endet für alle Klassen/Jahrgangsstufen um 13.15 Uhr.

Die Aufnahme der Schülerinnen und Schüler der neuen **Klassen 5** erfolgt um 9.00 Uhr in der Kreissporthalle durch die stellvertretende Schulleiterin, Frau Lange-Onyeajam. Die Eltern werden danach vom Förderverein zu einem Begrüßungstrunk in die Aula eingeladen.

Der ökumenische Schulanfangsgottesdienst für die neuen Klassen 5 findet um 11.15 Uhr in der St. Josefskirche statt.

Die Begrüßung und Einteilung der **neu an die Alte Landesschule kommenden Schülerinnen und Schüler** der Jahrgangsstufen 6-13 erfolgt um 9:30 Uhr im Raum 131 (1. Obergeschoss).

Laut Auskunft der Energie Waldeck-Frankenberg GmbH erhalten alle Neuzugänger ihr **Hessenticket** über das Sekretariat der Schule. Für Schüler, die bereits im letzten Schuljahr ein Hessenticket hatten, wird lediglich die Berechtigung verlängert. In diesem Fall wird kein neues Ticket ausgestellt.

Allen Schülerinnen und Schülern wurden von den Schulen vor den Sommerferien fünf Antigen-Selbsttests zur Mitnahme nach Hause angeboten, um sich in den letzten Tagen der Sommerferien und am Morgen des ersten Schultags nach den Ferien freiwillig zuhause testen zu können. Die Bedeutung der freiwilligen Testung und den Wert, durch Teilnahme daran für die Schulgemeinde Verantwortung zu übernehmen, lege ich Ihnen nochmals besonders ans Herz. So kann die Schule auch jetzt nach den Ferien ein sicherer Ort des Lernens sein.

In den ersten beiden Wochen des Schuljahres 2022/2023 sollen, wie auch schon im letzten Schuljahr, zunächst zwei **Präventionswochen** stattfinden. In dieser Zeit werden allen Berechtigten drei Antigen-Selbsttests pro Woche für eine freiwillige Testung zu Hause angeboten.

In der **Mensa** hat zum neuen Schuljahr ein Betreiberwechsel stattgefunden. In der 1. Schulwoche wird zunächst nur ein erweitertes Frühstück angeboten. Ab dem 12.09.22 gibt es dann wieder wie gewohnt verschiedene Mittagsmenüs.